



## Crisis sanitaria a la vista, en Aca...

*¿Alguien en el PRI, de verdad, extrañará a Murat(cito)?*

Advertidas con oportunidad del riesgo de que luego de casi un mes del paso devastador del huracán *Otís* por Acapulco las más de 22 mil albercas existentes en el puerto pudieran convertirse en auténticos “criaderos” de larvas de mosquitos transmisores del dengue, paludismo, malaria u otras enfermedades, dando paso a una crisis sanitaria de grandes dimensiones, todo parece indicar que no existe aún hoy autoridad alguna que, consciente del problema, esté tomando cartas en el asunto...

Luego que, en efecto, especialistas del sector privado intentaran llamar la atención del gobierno federal, estatal o municipal –emanados todos de la fracasada 4T, por cierto– nadie en alguno de ellos parece haber captado la urgencia de iniciar un programa de fumigaciones aéreas y terrestres recurrentes a todo lo largo y ancho del paradisiaco destino turístico –“no sólo de la zona hotelera y costera Miguel Alemán, sino del puerto en general”– y de distribución masiva de repelentes entre niños y ancianos mayores de manera preferente, así como el inmediato inicio de un plan de vacunación masiva contra enfermedades como las citadas.

Huelga decir que, amén las aguas y lodo estancados en miles de albercas de hoteles y domicilios particulares donde el programa de limpieza y remoción de escombros, por falta de recursos económicos o de capacidad operativa, no llega aún, y más, en zonas residenciales, donde sus propietarios ni siquiera han podido acceder para constatar la gravedad del daño causado por el huracán categoría 5 que impactó la madrugada del 25 de octubre, los cientos (¿miles?) de toneladas de basura en estado de putrefac-

---

Acapulco continúa siendo objeto de indolencia “criminal” de las tres instancias de gobierno.

---

ción, malolientes que permanecen en las calles de áreas habitacionales más pobres del puerto y sus alrededores –que continúan siendo objeto del olvido e indolencia “criminales” de las tres instancias de gobierno– contribuyen a aumentar el riesgo de una crisis sanitaria cuyas consecuencias, so pena de parecer catastrofistas, serían impredecibles.

Pretender, como parece ser la intención del gobierno, que este tipo de acciones de limpieza, complejas y de un alto costo, sean realizadas por parte de la población y no del gobierno parece, digámoslo claro, una muestra más de la nula preocupación que por la salud y vida de miles de mexicanos muestra el fallido gobierno que, incluso, negó a Acapulco la categoría de zona de desastre...

### ASTERISCOS

• ¡Vaya urgencia por hacerse notar y parecerse a su gurú tabasqueño! la del impresentable **Samuel García** –el *Payasito Naranja*, como se refieren a él sus coterráneos– y sus colaboradores que, ahora, cuando aquel alista su salida temporal de la gubernatura, ya salieron con aquello de que “no les digan que la ley es la ley” en lo que a la definición de su suplente se refiere. Ufff...

• Tal como se previó apenas saberse que el cuestionable “comando” del opositor Frente Amplio –**Marko Cortés, Jesús Zambrano y Alejandro Alito Moreno**– optó por cancelar el proceso de elección de precandidato al gobierno capitalino e imponer al *romerito* **Santiago Taboada**, el impresentable **Adrián Rubalcava** anunció su renuncia al *tricolor*, diciéndose traicionado...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.